

Fecha: 03-05-2024
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Sammis alista su regreso a la NFL: "Físicamente es mi mejor momento"

Pág.: 10
 Cm2: 450,4
 VPE: \$ 372.925

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Sammis alista su regreso a la NFL: "Físicamente es mi mejor momento"

El jugador chileno de fútbol americano estuvo visitando y compartiendo distintas actividades en Minera Escondida.

Ricardo Muñoz Espinoza
 La Estrella

Sammis Reyes, el primer chileno en jugar fútbol americano profesional, estuvo en Antofagasta para participar de una campaña de Salud y Seguridad de Escondida-BHP. Eventos en los que compartió con cientos de trabajadores de la minera, para entregarles un mensaje sobre la importancia del autocuidado en base a su vida y carrera.

Esta es la segunda vez de Sammis en Antofagasta, y además de las actividades en faena, el deportista aprovechó de entrenar, compartir con los antofagastinos y conversar con este diario.

¿Cómo ha sido el recibimiento de los antofagastinos?

- Ha sido tremendo, me han llegado cientos, sino miles de mensajes a mi Instagram de personas que quieren que las vaya a ver. De gente que me ha invitado al gimnasio, me han invi-



EN 2023 TUVO QUE ALEJARSE DE LA NFL POR UNA CONTUSIÓN.

tado a comer, familias que me han invitado a sus casas, etc. Son muchos mensajes de personas que han repartido amor, así que ese amor lo he tratado de dar de vuelta con toda la pasión y el cariño posible porque la gente de Antofagasta se ha portado muy bien conmigo y para siempre van a quedar con un espacio en el corazón, porque lo he pasado muy bien.

¿Cómo estuvieron los días en faena?

Súper bien, tuve la oportunidad de conectar con miles de personas, no solo de Antofagasta, sino que diversas ciudades, abordando un tema que es muy importante: la salud y seguridad en el trabajo. Pude contarles sobre mi experiencia personal asociada al deporte y cómo ámbitos y valores como la seguridad, responsabilidad,



SAMMIS AGRADECIÓ LA ENERGÍA POSITIVA QUE LE ENTREGARON DURANTE SU VISITA A FAENA.

ser disciplinado, entre otros, pueden llevarte a estar sano, tanto tú, como tu familia. Fue una muy buena experiencia.

LISTO PARA VOLVER

En agosto de 2023, Sammis anunciaba a través de sus redes sociales que debía renunciar al gran sueño de su vida, tenía que dejar el fútbol americano. Reyes sufrió una contusión en una práctica junto a los Jacksonville Jaguars, lo que lo obligó a alejarse de la NFL. Sin embargo, después de varios meses alejado del profesionalismo y de vivir muchas experiencias, decidió volver este 2024.

"Me siento espectacular: Físicamente es mi mejor momento desde que he hecho deporte en toda mi vida, me tomé 16 semanas seguidas continuas para

hacer una pretemporada, la cual ha sido la mejor que he hecho. Me siento muy preparado físicamente, mi condición física está espectacular, la mente está muy bien. Lo más importante es que estoy sano y listo para lo que se viene en Estados Unidos. Hay buenas noticias que se vienen pronto, obviamente no podemos decir todos los detalles en este momento, pero ya la próxima semana podríamos tener una decisión más menos definitiva del equipo en el que voy a jugar y con ganas de hacerlo muy bien, representando a Chile de la mejor manera", enfatizó Sammis.

¿Cuál es la reflexión que podrías hacer en cuanto a la cultura deportiva de Estados Unidos? ¿Es muy diferente a Chile?

Es una diferencia bien amplia. El haber compartido mucho tiempo aquí en Chile, de los 13 a los 23 años con la selección chilena, me dio un buen entendimiento de lo que significa hacer deporte en mi país, y no solamente eso, sino que hablando de las ligas en general. Hoy ya tal vez con más edad, entiendo el nivel corporativo de las ligas, del deporte acá en Chile, estamos a una distancia bastante grande de Estados Unidos, pero al mismo tiempo he visto mejoras tremendas en el ambiente deportivo y cultural, en base al deporte, especialmente después de los Juegos Panamericanos. Creo que hubo un gran cambio en el ámbito polideportivo, es decir, todo lo que no es fútbol creo que realmente ha mejorado. 🇨🇪